

Presupuesto 2024: Medidas clave

Medidas clave del Presupuesto 2024: Equidad para todas las generaciones

Más viviendas asequibles

- Un nuevo *Plan de Tierras Públicas para Viviendas* que utilice todas las herramientas disponibles para generar 250.000 nuevas viviendas de aquí a 2031 en terrenos públicos. Esto también incluye las propiedades de la Corporación de Correos de Canadá, los terrenos del Ministerio de Defensa Nacional y los edificios de oficinas.
- Construcción de más departamentos de alquiler, más rápido, con una financiación adicional de 15.000 millones de dólares en nuevos préstamos para el Programa de Préstamos para la Construcción de Departamentos, haciendo que el total del programa ascienda a más de 131.000 nuevas viviendas para el período 2031-32.
- Lanzamiento del programa Construir en Canadá, una iniciativa del Equipo Comercial de Canadá destinada a construir viviendas asequibles para la clase media en terrenos desaprovechados de todo el país. El programa Construir en Canadá combina préstamos federales de bajo costo con inversiones provinciales y territoriales con la finalidad de aumentar la construcción de viviendas de alquiler.
- Aporte de 400 millones de dólares al Fondo de Aceleración de la Vivienda, dotado con 4.000 millones de dólares, que ya está agilizando la construcción de más de 750.000 nuevas viviendas en la próxima década gracias a 179 acuerdos con municipios, provincias y territorios.
- Lanzamiento de un nuevo Fondo Canadiense de Protección del Alquiler de 1.500 millones de dólares para proteger y aumentar el volumen de viviendas asequibles en Canadá.
- Aporte de 1.000 millones de dólares al Fondo nacional de inversión conjunta para la vivienda para construir viviendas asequibles y activar un flujo permanente y rápido de viviendas para aprovechar el éxito de las tres rondas anteriores de la Iniciativa para la construcción rápida de viviendas.
- Inversión de 1.300 millones de dólares adicionales para el programa *Hacia un hogar: La estrategia canadiense para las personas sin hogar*, destinado a combatir el problema de las personas sin hogar y los campamentos.
- Aceleración de la construcción y modernización de infraestructuras que permiten la creación de viviendas mediante el aporte de 6.000 millones de dólares a lo largo de 10 años a través de un nuevo Fondo canadiense para la infraestructura de viviendas.
- Agilización del reconocimiento de credenciales extranjeras en el sector de la construcción y la creación de más oportunidades de aprendizaje para ayudar a los trabajadores especializados a construir más viviendas.
- Reducción del déficit habitacional en las comunidades aborígenes, mediante el anuncio de inversiones adicionales por un monto de 918 millones de dólares a lo largo de cinco años para la construcción de viviendas e infraestructuras comunitarias de las Primeras Naciones, los inuit y los métis.
- Incentivación de las instituciones educativas canadienses para que construyan más residencias de estudiantes, garantizando que se beneficien con la eliminación del impuesto sobre bienes y servicios (GST) en las nuevas residencias.
- Potenciación del Plan de acceso a la propiedad mediante el aumento del límite de extracción de 35.000 a 60.000 dólares, lo que permitirá que los compradores de una primera vivienda

aprovechen las ventajas fiscales del plan registrado de ahorro para la jubilación (RRSP) para ahorrar hasta 25.000 dólares más para el pago inicial, mucho más rápido.

- La posibilidad de que un mayor número de jóvenes canadienses puedan afrontar el pago de una hipoteca mediante el potenciamiento de la Carta Hipotecaria Canadiense a fin de que los compradores de una primera vivienda recién construida puedan acceder a amortizaciones a 30 años.
- Desarrollo de una nueva Carta Canadiense de Derechos de los Inquilinos en colaboración con las provincias y los territorios a fin de garantizar que el alquiler de una vivienda sea justo, abierto y transparente.

Reducción de los costos cotidianos

- Inversión en la construcción de más guarderías para ampliar el sistema de aprendizaje temprano y atención infantil en todo Canadá y ofrecer el cuidado de los niños a 10 dólares al día.
- Lanzamiento de una nueva Prestación Canadiense para las Personas con Discapacidades que complemente los beneficios provinciales y territoriales con el objeto de aumentar el bienestar económico de más de 600.000 personas con discapacidades en edad de trabajar.
- Creación de un nuevo Programa Nacional de Alimentación en las Escuelas para ampliar los programas provinciales y territoriales existentes de alimentación en las escuelas y ofrecer comidas sanas a 400.000 niños adicionales todos los años.
- Adopción de las primeras medidas destinadas a poner en marcha un programa nacional de asistencia farmacéutica, que garantizará que el costo no sea un obstáculo para la mayoría de los anticonceptivos recetados y muchos medicamentos para la diabetes.
- Seguir ayudando a reducir el precio de los comestibles mediante la aplicación de medidas destinadas a reforzar la competencia en el sector alimentario, supervisar el trabajo de los comerciantes para ayudar a estabilizar los precios y hacer frente a la reduflación para mantener los tamaños y la calidad de los alimentos que esperan los canadienses.
- Avance significativo en la lucha contra las tarifas adicionales, como los recargos por fondos insuficientes, y mejora en la transparencia de los precios de las tarifas por servicios opcionales que cobran las aerolíneas, a fin de ayudar a los canadienses de clase media a quedarse con más dinero en el bolsillo.
- Reforma de la *Ley de Telecomunicaciones* para que los canadienses puedan renovar, cambiar o cancelar sus planes de Internet, teléfono fijo y móvil sin pagar recargos innecesarios.
- Aumento de las opciones de cuentas bancarias gratuitas y asequibles y límite de los recargos por fondos insuficientes que cobran los bancos a un monto de 10 dólares.
- Refuerzo del derecho a la reparación, para que los canadienses puedan reparar sus electrodomésticos o aparatos averiados—y a un precio justo.
- Ampliación del Fondo de Infraestructuras Alimentarias Locales con 62,9 millones de dólares a lo largo de tres años para ayudar a las organizaciones comunitarias de todo Canadá a invertir en infraestructuras alimentarias locales, dando prioridad a las comunidades indígenas y negras, así como a otros grupos merecedores de equidad.

Crecimiento económico para todas las generaciones

- Consolidación del potencial de Canadá en materia de inteligencia artificial mediante la inversión de 2.000 millones de dólares para poner en marcha un nuevo Fondo de Acceso a la Computación de Inteligencia Artificial y una Estrategia Canadiense de Computación Soberana para ayudar a

investigadores, empresas emergentes y empresas en expansión canadienses a acceder a la capacidad informática que necesitan para competir.

- Autorización provisional para que las empresas puedan amortizar inmediatamente el importe total de las inversiones en patentes, equipos de infraestructura de redes de datos, computadoras y otros equipos de procesamiento de datos para ayudarles a aumentar su productividad y competir en la economía del futuro.
- Potenciamiento del apoyo a estudiantes e investigadores de posgrado, incluyendo a los investigadores aborígenes y sus comunidades, mediante el aumento de los fondos básicos para la investigación y de las becas.
- Mayor acceso para la próxima generación de estudiantes universitarios y postsecundarios de las Primeras Naciones, con una inversión de 242,7 millones de dólares en tres años.
- Lanzamiento de un Programa de garantía de préstamos para los aborígenes de 5.000 millones de dólares para facilitar el acceso de las comunidades aborígenes a capital, permitiéndoles beneficiarse con los proyectos energéticos y de recursos naturales en sus territorios y a su manera.
- Concesión prioritaria de una serie de importantes créditos fiscales a la inversión económica por un valor de 93.000 millones de dólares para impulsar el crecimiento limpio, asegurar el futuro de las empresas canadienses en Canadá y crear buenos empleos para las generaciones venideras.
- Un nuevo crédito fiscal a la inversión en la cadena de suministro de vehículos eléctricos del 10% sobre el costo de las edificaciones para las empresas que inviertan en segmentos clave de la cadena de suministro de vehículos eléctricos.
- Apoyo a los proyectos de combustibles no contaminantes mediante la reestructuración del Fondo para los combustibles no contaminantes a fin de poder acelerar la provisión de fondos y prorrogarlo por cuatro años más, hasta 2029-30.